



Liebe Freunde des Schießsports,

bei einem rassistisch und rechtsgerichteten Anschlag in Hanau, haben am Mittwoch elf Menschen ihr Leben verloren.

Angesichts dieser Gewalttat sind wir fassungslos und trauern um die Opfer. Unsere Gedanken sind bei deren Familien, Angehörigen und Freunden. Den Verletzten wünschen wir eine baldige und vollständige Genesung.

Gemeinsam stehen wir für Toleranz, Vielfalt und für Respekt!

Rassismus und jegliche Form von Diskriminierung haben bei uns keinen Platz!

gez. Astrid Fath

Kreisschützenmeisterin